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今月の活動報告 

今月の活動は、ふるさと納税の発注が新しいオペレーションとなったので、 

その方法を覚えて、新システムに慣れるということを念頭において活動し

ました。 

やり方を変えるということは、当然ミスも起こりやすくなるわけで、いつ

も以上に気を付けてパソコンと格闘しておりました。今後もスムーズに業

務ができるよう頑張っていきたいと思います。 

 

 

清水町での生活も 3 か月が経過したということで、清水での暮らしも慣れ

てきて、少しずつ自分の活動もしていきたいなと思ってきました。 

そんな中、６月末に兼ねてからチャレンジしてみたかった活動「YouTubeで

清水町の発信」を始めました！ 

 

いろいろやり方のコツはあると思いますが、私は昔から頭で考えるのが得

意ではないので、「まずやってみて、後から直せばいい」という精神で取り

組んでおります。 

こちらの活動は、結構自由にやらせていただいており、自分の仕事をしっ

かりと全うしていれば、やりたい事にはどんどんチャレンジして良い！と

いう職場の素敵すぎる理解のもと、本当に自由にやらせていただいており

ます。 

 

感謝です。 

 

 

この YouTubeは完全に「個人的な活動」であり、「自分で行っている」活動

になります。 

 

節度はもちろん必要ですが、私が「面白そう」とか「紹介したい！」と思

った内容しか取り扱いません。 

 

 

 

…がしかし！！ 

 

 

自分の「個人的にやってみたい活動」だからといって 

 



 

「自分がお給料をもらって清水町から命じられている仕事」と完全に分離

させるのも、それはそれでもったいないと思っています。 

 

 

ですから、私の YouTube活動（今後 YouTube以外にもやることはあります）

が巡り巡って清水町のプラスになる様に動いていかなければ地域おこし協

力隊の意味がないなと思っています。 

（自分にそこそこのプレッシャーを与えてみます。） 

 

そこで、なぜ私が YouTube で清水町を発信しているのか、ふるさと納税担

当にも関わらず、清水町の概要についても発信していこうと思っているの

かを、少しご紹介させていただきたいなと思います。 

 

YouTube の活動をしている理由 

・YouTubeで「清水町」を検索したときに、清水の情報が出てこなかったか

ら。（移住前に調べたんですけど、あまり清水町の「リアル」なことが分か

らなかった。正直に言いますと、もっと田舎で何もないと思ってました。） 

 

・清水町について地元の小中高生が興味を持って、町づくりに参加してほ

しい。（もしかしたらすでにすごく詳しくて興味をもっているかもしれませ

んが。ちょっとまだ関わったことがないもので間違ってたらすみません。） 

 

・ふるさと納税の返礼品で清水町を知った人に、「清水町そのもの」を知っ

てもらい興味をもってもらうため。（返礼品のために寄附をするのではな

く、『清水町に寄附したいから、返礼品を選ぶ』って流れになったら素敵す

ぎませんか？すでにそういう方はいますが、もっと増やしたい！） 

 

・移住者や旅行予定者が、清水町に電話して直接聞くほどのことじゃない

けど、気になったことをコメント欄などで聞けるようにしておくため。（こ

れが書かれるようになるまで頑張ります！視聴者の質問に答えていきた

い！） 

 

お気づきの通り、すべて清水町に関わりのある人か、興味を持った人に向

けての発信になっています。そのため、「チャンネル登録者を増やして、広

告収入ガッポリ！」とか「全然清水を知らない人に清水を知ってもらう！」

ということは狙っておりません。 

「清水を知っている人」を増やすより 

「清水を知ってる人が好きになる、または詳しくなる」を意識しておりま

す。 

 

「清水を全く知らない人が清水を知る」については、別の方法でいろいろ

試してみようかなと考えております。 

 

まだまだ他にもありますが、とりあえずこんなことを考えながら発信して

ますので、見かけたら温かく見守っていただけたら嬉しいです。 
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